

24/04/2014

Calama: a la espera de autopsia de turista francés que cayó a quebrada

El Fiscal de Calama, Rodrigo Zapata Cuéllar informó que está a la espera de los resultados de la autopsia, que determinará las causas de la muerte del turista francés Gerhard Roger Patrier de 70 años de edad, quién fue encontrado muerto en una quebrada en Toconao.



El fiscal, que tiene a su cargo la investigación dijo que apenas conocido el hallazgo dispuso el traslado de personal de la SIP de Calama, a objeto de recoger los primeros antecedentes.

El turista fue encontrado por un ciudadano boliviano que caminaba por la quebrada en las inmediaciones del desague del río Toconao, cuando halló en el suelo una mochila y una toalla, le llamó la atención ya que no había nadie en el sector, se acercó a la quebrada que en este sector tiene unos 7 metros de altura y en el fondo de ella vio el cuerpo de una persona, ante lo cual se dirigió a Carabineros, para informar el hecho los que a su vez tomaron contacto con el fiscal Rodrigo Zapata para ver los cursos de acción.

Además, el fiscal Zapata, tomó contacto con el cónsul de Francia en Chile, Carl Poirier, a quién le dio cuenta que el cuerpo se encontraba en el Servicio Médico Legal para que se le practicara la autopsia y una vez que concluyera la diligencia, el cuerpo quedaría a disposición de los familiares.

En estos momentos el consulado de Francia, realiza gestiones en el país galo para dar con la familia del fallecido.